

# *Francia y Cuba perfilan cooperación en judo de alto rendimiento*

---



**Nomis (I) manifestó la voluntad de apoyar a los judocas cubanos con bases de entrenamiento en ciudades francesas. Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 20 ene (RHC) El presidente de la Federación Francesa de Judo, Stéphane Nomis, y el embajador cubano en París, Otto Vaillant sentaron las bases este jueves para la firma de un acuerdo de colaboración bilateral en el alto rendimiento de ese deporte.

Promovido por la asociación Cuba Coopération France (CubaCoop), en el encuentro celebrado en la sede de la Federación en París se abordaron líneas de trabajo como la preparación de atletas de cara a competiciones importantes, el intercambio de conocimientos de entrenadores y el desarrollo de una disciplina con mucha tradición y resultados en ambas naciones.

Nomis manifestó la voluntad de apoyar a los judocas de la isla con bases de entrenamiento en ciudades francesas, con ciclos de hasta un mes, que incluirían la cobertura de los gastos de alojamiento, alimentación y transportación dentro del país.

Adelantó la posibilidad de enviar a la mayor isla de las Antillas donaciones de recursos fundamentales para la práctica del arte marcial creado por Jigoro Kano, a partir de coordinaciones con la contraparte cubana sobre las necesidades principales.

“Estoy muy contento de ayudar, tengo muy buenos recuerdos de Cuba y creo que vamos a tener una bonita colaboración”, subrayó en la reunión, en la cual también participaron el presidente de CubaCoop, Victor Fernández, y su vicepresidente Manuel Pascual.

Por su parte, el embajador Vaillant agradeció la disposición de Nomis y la Federación Francesa de Judo de impulsar la cooperación deportiva bajo el principio de la solidaridad. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/283493-francia-y-cuba-perfilan-cooperacion-en-judo-de-alto-rendimiento>



**Radio Habana Cuba**